

Poder del Popular en Matahambre mostró avances del municipio

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 28 Septiembre 2020 17:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 380



La XVII sesión ordinaria de la Asamblea del Poder Popular en su XVII mandato la desarrollaron en Minas de Matahambre, dirigida por por su presidenta Miriam Martínez Veloz y como paso fundamental designaron a Joel Acosta Temirao, como secretario de la Asamblea.

En la cita también promocionaron a Boris Camilo Valdés Tuya, para ocupar el cargo de Coordinador de Programas y Objetivos que atiende la distribución y los servicios y a Yosbel Martínez Sosa, director de la Empresa Comercio y Gastronomía, como miembro del Consejo de la Administración.

Una vez leído el informe, los delegados refirieron la importancia que tiene atender los planteamientos de los electores y el tratamiento objetivo que debe brindársele a los mismos. “La respuesta en cada caso debe ser eficaz y oportuna”, manifestaron.

Omar Machín Lemus, diputado a la Asamblea Nacional, expuso lo importante que es continuar ofertándole alimento al pueblo en sus diferentes modalidades.

Yosbel Martínez Sosa, director de la Empresa Comercio y Gastronomía, explicó que debe continuarse con la elaboración de alimentos y en la búsqueda de todas las alternativas posible, siempre en beneficio de la mayoría de los clientes.

Zonya Rivero López, presidenta del Consejo de Defensa Municipal, expuso que hay que insistir más en la creación de minindustrias que ayuden a mejorar la oferta de alimentos y aprovechar las potencialidades productivas que existen en cada consejo popular.

Poder del Popular en Matahambre mostró avances del municipio

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 28 Septiembre 2020 17:15

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 380

La Presidenta de la Asamblea puntualizó un grupo de problemáticas a solucionar en el contexto del transporte, viales, el sector eléctrico y educación.

Por su parte los directivos de economía plantearon lo importante que es fiscalizar el presupuesto asignado por el Estado, así como cumplir en un grupo de áreas productivas en el territorio, que aún muestran atrasos en sus aportes. Indicaron que hay que explotar más las minindustrias locales para elevar los ingresos del municipio.

Delegados de la Asamblea opinaron que el trabajo comunitario integrado debe proseguir de forma sistemática en la localidad de Pons, así como impulsar más la producción de alimentos.

La Presidenta aseguró que desde los consejos, tiene que salir la búsqueda de soluciones populares a múltiples problemáticas.

La Asamblea finalizó con la entrega de reconocimientos a su Presidenta y al director de Salud Pública por la labor satisfactoria desplegada en el enfrentamiento a la COVI-19.